
うるま市高江洲に本社を置く㈲フロンティアーズ

代表取締役伊藝 直さん、当時うるま市商工会の

吉元経営指導員のアドバイスをきっかけに経営革

新に取り組み業績を伸ばしています。
商工会との連携を振り返って

伊藝社長と吉元専門経営指導員（右
）いざ！経営革新承認へ

出会い！

中小企業の皆様が、中小企業新事業活動促進法に基づく経営革新計画書を作成す
ることで、経営理念の社員との共有化や経営目標が明確になる他、承認を受ける
と「保証・融資の優遇措置」や「設備投資減税」等の支援措置も用意されています。経 営 革 新 物語!ケイ　　　　　　  エイ　　　　　　   カク　　　　　　   シン
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有限会社フロンティアーズ

うるま市商工会

　しかし、いざ取り組んで

みると、フロンティアーズ
の高い技術力が改正建築基

準法に則った、優れた技術

であることを的確に説明し、

それを経営革新計画書に落

とし込むことは、専門性も

要求され、かなり困難な取

り組みとなりました。

　改正建築基準法六法を何

度も読み返し、関係機関へ

の問い合わせをしながら、

地道な作業がしばらく続き

ました。そうした努力の結

果、平成20年2月14日念

願の経営革新承認企業と

なったのです。

　このような公的信頼性を

獲得したフロンティアーズ
は、年々売り上げを伸ばし、

直近の決算では経営革新前

迎えるなど、これからも

益々の発展に向けて邁進し

ている元気企業なのです。

の売上高の1.6倍以上、経

常利益は3倍以上の実績を

上げるまでに成長したので

す。社員数も徐々に増えて

当初８名の社員体制だった

ものが、現在１６名の社員

を抱えるまでに成長しまし

た。さらに、この６月には

経営革新計画に沿った新工

場と事務所の完成落成式を

ことのみを念頭においた経

営をしていたと思います。

　経営革新へ取り組むこと

で、経営計画書の作成と将

来の見通しを立てることが

出来るようになり、従業員

定着率改善によるスキル向

上や外部環境に惑わされな

い主体的な経営が実施出来

るようになりました。
（伊藝社長 談）

　経営革新計画承認へ取り

組む際の経営指導員による

支援は外部専門家の支援と

は違い、企業と２人三脚で

取り組みフォローアップ支

援も充実していました。

　もしも、商工会のアドバ

イスで経営革新計画の承認

を受けてなければ、現在の

ように事務所・工場建設は

望めず、売り上げも年々減

少し、日々の生計を立てる

みると小規模零細企業であ

るが故に社会的な信頼性に

乏しく、営業で自社の施工

技術の高さを説明してもな

かなか信じてもらえません

でした。そんな時、吉元経

営指導員と出会いアドバイ

スを受けました。そのアド

バイスとは「沖縄県より経

営革新事業計画の承認を得

ることで社会的信頼性の獲

得を目指そう！」というも

のでした。

　当時、建設業界では建設

業の談合問題や建築耐震偽

造が全国的問題となり、建

設業界が長期にわたり冷え

込んでいるころでした。そ

うした中、フロンティアー
ズでは、改正建築基準法に
対応した耐久性に優れた外

装建築材の施工技術を持っ

ていました。今こそ、その

技術を生かす時が来た！ま

さにビジネスチャンスの到

来と思っていました。しか

しながら、いざ取り組んで

工
場
新
設

落成式エイサーで祝う

伊藝社長は、社員教育も大変熱心。研修終了後の記念写真 (金武町にて )

強度の高い屋根材
「フロンティアーズHK-500」

経営革新とは

吉元専門経営指導員より

に関してはだれにも負け

ないものを持っている若

手経営者だと感じました。

　ちなみに当時この改正建築基準法に対応した外装建

築材を提供できる企業は県内では同社のみで、全国的

に見ても希少（某建築材メーカーよりの情報）であっ

たため、その先進的取り組みや高度な技術力を証明す

ることは、かなり困難で容易なことではありませんで

した。しかし今振り返ってみると、やりがいを感じる

ことが出来た企業支援のひとつになりました。

　経営者の話を素直に聞くことが出来た点が今回の支

援ポイントでした。小規模事業者が改正建築基準法へ

対応した施工サービス・商品提供が本当に出来るの

か？といった声が一般的だったと思いますが、会社規

模は小さくとも全国規模で通用する技術をもつ企業も

あるわけで、経営指導員は自分一人の経験のみで企業

レベルを判断してはいけなと再認識させられました。

　伊藝社長には、ある種の熱意と真実性があったよう

に思われます。特にものづくりに関する勉強力は見習

う点が多かったと思います。また、経営に関する熱意
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